

## 湧別町との交流を 深めてもらいたい



横芝小6年  
亮 川 越

とてもうれしくラッキー男だった。

バスや飛行機に乗って、二泊三日の県外研修の旅が始まった。

四方を海に囲まれ、広大な土地に広がる山々、田畠、牧場、湖……。初めて見るこれらの北海道の大自然にぼくはまず、おどろいた。島田たくろうさんの造った、オホーツク山村体験の里、おいしい空気とすばらしい自然の中で、乳しづりを体験したり、食事作りをしたり、寝袋で寝たり、湧別町の先生をはじめ、生徒のみなさんに歓迎され、ぼくは参加する前は心配や不安があつたが、みんなとふれ合うことができてとてもよい経験ができたと思う。

これからも、横芝町と湧別町のみなさんとの交流をどんどん深めていくつもりだ。

湧別町のみなさん、そしてぼくたちを引率して下さった方々、ありがとうございました。

「ガラン、ボト」と、当たり玉が出た。たくさんの中から選ばれるなんて、

アシストの便で千葉県にもどってきました。長いようないいものを見た。千葉県では見られないものをたくさん見せてくれた湧別町のみなさん、ありがとうございました。

# 北海道の大



屈斜路湖をバックに記念写真

## たくさんの方達や 体験ができた



大総小6年  
安由子

県外派遣研修の抽選に当たって、北海道へ行くことができました。

北海道へ行って印象に残った事は、どこまでも続くまつすぐ一本の道と地平線のほうまでありそうな見わたすかぎりの畑です。北海道は、なんて広いところなんだろうと思いました。そして、もう一つは、空気がさわやかでおいしかったことです。(ただ、予想外に、北海道はすずしくなく、横芝と同じくらい暑かったです)おいしい空気の中で食べたご飯はとてもおいしかったです。

私たちの行った、オホーツク山村体験の里は、宿泊所の他に、森のひろばや牧場、北キツネの巣、わき水などがあるとても広い所でした。自由時間



牛とのふれあいも楽しみました

では、友達と楽しむバスケットやテニスをやつたり、いつしょに牛をさわりに行ったり、森のひろばに行つたりしました。夜は、寝袋で寝ました。きゆうくつで、暑い寝袋も、友達といっしょだと楽しかつたです。

見学先で楽しかつたのは、三里浜のホタテ工場見学と、網走市オホーツク流水館でした。ホタテ工場では、ホタテが大きな冷蔵庫に入っていました。私たちも、その冷蔵庫にいれてもらいました。そこは、とても寒く周りは凍つていていました。流水館では、流水体験をしました。水の間をとおつて行くと、とても寒く凍つてしまいそうでした。

この北海道研修で、たくさんの方達もできだし、いろいろな体験や、北海道の広さを知ることができ、参加してよかつたと思います。